

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

## **Rolf Bauer**

† 30. Januar 2024

Rolf war als langjähriger Vorsitzender der ecurie e.V. ein Mitbegründer der Motorsportéquipe Nord e.V.

Nach der Fusion aus ecurie und Scuderia Segeberg und Rallye-Cup Nord zur Motorsportéquipe Nord wurde Rolf zum Ehrenmitglied ernannt.

Seine Persönlichkeit, gepaart mit seiner kameradschaftlichen Art und seinem Fachwissen, machte ihn stets zu einem gerne angesprochenen Fachmann.

Wir erinnern uns gerne an die vielen gemeinsamen Aktivitäten und werden Rolf mit diesen Gedanken stets in sehr guter und freundschaftlicher Erinnerung behalten

Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau Ebbe

Motorsportéquipe Nord e.V. für den Vorstand

Uwe Barkmann Vorsitzender

